

LA PERSPECTIVA SE MANTIENE ESTABLE

S&P confirma calificación del estado de Aguascalientes

- **Amplía consideraciones al reporte emitido en agosto pasado**

2014-09-08



Aguascalientes, Ags.- Standard & Poors dio a conocer su análisis complementario sobre la calificación que otorga al Estado de Aguascalientes, y en dicho reporte establece que confirma la misma en "mxAA" y la mantiene con perspectiva estable como lo publicó el 22 de agosto de 2014.

La calificadora estima que el crecimiento de la economía del Estado de Aguascalientes podría beneficiar su Producto Interno Bruto (PIB) per cápita y sus ingresos propios, y considera que podría también reducir sus necesidades de financiamiento en los próximos dos años.

"La calificación del Estado, que es una de las tres más altas en escala nacional entre los estados de México que calificamos, se basa en nuestras proyecciones de un desempeño presupuestal fuerte en 2014-2016, lo que debería mantener la liquidez 'adecuada' del Estado. La calificación también refleja sus bajos pasivos contingentes. Por otra parte, su aún bajo PIB per cápita, en comparación con la de sus pares con calificaciones similares, y su flexibilidad presupuestal limitada, debido a que sus ingresos propios se mantienen por debajo del 10% de sus ingresos operativos, restringen la calificación. Nuestra evaluación incorpora una administración financiera que continúa fortaleciéndose y el marco institucional 'en evolución y no balanceado' bajo el cual operan los estados mexicanos", se lee en el reporte que lleva como fecha de publicación el 2 de septiembre de este año.

Al establecer que el escenario previsto para 2014-2016 es uno de adecuados controles de gasto operativo, lo que propiciará un fuerte desempeño presupuestal, considera que éste ayudará a que Aguascalientes no incremente de manera considerable su deuda en los próximos años.

La calificadora destaca que la actual administración estatal de Aguascalientes ha implementado políticas financieras efectivas en años recientes, pero también destaca que tiene la oportunidad de mejorar varios factores que podrían redundar en mejorar la calificación. Y menciona la previsibilidad del sistema, el balance general de ingresos y gastos, así como la transparencia y rendición de cuentas.